

Releaseinfo

Chronicles – No Authority

Veröffentlicht am 25.10.2019 über Dedication Records (DR035)

Erhältlich als CD über coretexrecords.com oder dedication-records.de und als Download / Stream über Spotify, iTunes, Amazon Music, Deezer, Google Play Music und alle weiteren bekannten Streamingportale.

Anfang 2018 in Hannover gegründet, veröffentlicht die Hardcore Band Chronicles am 25.10.2019 ihre erste EP „No Authority“. Der Sound der Band ist angelehnt an den Hardcore Sound der Mitt-Neunziger und mit einem Durchschnittsalter von Mitte 30, haben Bands wie Madball, Sick o fit all, Terror, H2O, Agnostic Front, Ignite und Blood for Blood die 5 Jungs nachhaltig geprägt. Das hört man auch in den 5 Songs der EP, mit denen sich die Hannoveraner nun der Öffentlichkeit vorstellen. Die Band bewegt sich zwischen metallisch drückenden Songs mit Breakdowns und Oldschool-HC-artigen schnelleren Songs. Aufgenommen wurde selbst im Proberaum, gemischt und gemastert wurde im Institut für Wohlklangforschung von Willi Dammeier. Die Gangshouts wurden zusammen mit Bullseye eingesungen, zu denen eine langjährige Freundschaft besteht.

Die Texte sind gesellschaftskritisch und handeln von persönlichen Erlebnissen, dem Unity-Gedanken der Hardcore Szene und der Haltung gegenüber Politik, Polizeigewalt oder anderen Autoritäten, mit denen man sich im täglichen Leben rumärgern muss. In ihrer Musik findet die Band nicht nur ein Ventil und einen Ausweg aus dem Alltag, sondern lebt auch die Freundschaft und den Zusammenhalt innerhalb der Band und der HC-Szene. Dabei nehmen sie sich nicht so ernst wie manch andere Hardcore Band heutzutage, aber gewisse Grundgedanken sind ihnen dennoch sehr wichtig. So ist die Band klar linkspolitisch, antifaschistisch eingestellt und richtet sich gegen jede Art von Sexismus oder Homophobie.

Mit Dirk am Bass, Heiko an den Drums, Felix an der Gitarre, Daniel am Mic und Jan am zweiten Mic, hat die Band, nach einigen Umbesetzungen seit Gründung, nun endlich eine beständige Formation bilden können. Die Entscheidung die erste Platte bei Dedication Records zu veröffentlichen, fiel der Band nicht schwer. Seit langer Zeit trifft sich die Band schon mit dem Label, aber auch mit anderen Bands des Labels auf Hardcore Shows und so ist mittlerweile eine gewisse Freundschaft zu Dedication entstanden. Dort fühlen sie sich gut aufgehoben und verstanden.

Kontakt:

Heiko Mohr, 017634355041, chronicleshardcore@gmail.com

Tracklist:

01. No Authority, 02. Disregard, 03. Charged, 04. Blinkers Off, 05. Chronicles

Anlagen:

Cover, CD Booklet, Presse-Fotos, Releaseinfo, Songs als .wav Datei

<https://www.facebook.com/chronicleshc/>

<https://www.instagram.com/chronicleshc/>

<http://chronicleshardcore.de/>

<https://www.dedication-records.de/>